



Resguardo en la capital zacatecana

Elementos de la SSPC, del Ejército y de la Guardia Nacional son desplegados en Zacatecas luego de los actos intimidatorios del crimen organizado.

La Federación entra a Zacatecas tras desplante del crimen organizado

Dejan diez cadáveres frente al Palacio de Gobierno; SSPC envía Ejército y Guardia Nacional

Reacción. La Federación entra a Zacatecas después del macabro desplante del crimen organizado que abandonó cadáveres a las puertas del Palacio de Gobierno estatal.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal (SSPC), que encabeza Rosa Icela Rodríguez, informó que fueron enviados a la entidad elementos de esta corporación apoyados con integrantes del Ejército mexicano y de la Guardia Nacional. La funcionaria federal señaló que habrá coordinación con autoridades de la entidad.

La SSPC admitió que en Zacatecas se ha presentado la disputa

entre bandas delictivas y se han realizado detenciones importantes.

Por su parte, el gobernador de la entidad, David Monreal, publicó en su cuenta de Twitter que este hecho es parte de la "herencia maldita" de los gobiernos que lo antecedieron y recomendó: "Hay que encomendarnos a Dios ¡En el nombre sea de Dios y ivámonos a las actividades!".

Más tarde, informó que, "hemos logrado la captura de los presuntos responsables vinculados a los hechos que se presentaron el día de hoy en la capital", sin informar cuántos detenidos hay, por salvaguardar los procedimientos de las investigaciones. **PAG 6**

LIMPIA
Página 20

Rusia y aliados entran a Kazajistán para proteger al gobierno, tras sangrienta revuelta popular



PANDEMIA
Fran Ruiz - Página 19

El mundo alcanza los 300 millones de contagios de COVID, empujados por la variante Ómicron

LUTO
Ulises Castañeda - Página 27

Murió el cineasta Peter Bogdanovich, autor de "La Última Película", "Luna de Papel" "La Chica Terremoto"



En México, 7 grandes cárteles; 2 son dominantes: estudio del Senado

Informe. Luego de dos crisis entre cárteles que derivaron en rupturas y una correlación de fuerzas, se tiene detectado que en México operan 7 grandes organizaciones criminales, siendo los dominantes el Cártel del Pacífico, que comandan Ismael el "Mayo" Zambada y los "chapos", hijos de Joaquín "El Chapo" Guzmán, y el Cártel Jalisco

co Nueva Generación (CJNG), liderado por Nemesio Rubén Oseguera Cervantes, alias el "Mencho".

Lo anterior lo revela un estudio elaborado por el Instituto Belisario Domínguez del Senado, el Colectivo de Análisis de la Seguridad con Democracia (CASEDE) y la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP). **PAG 7**

Biden acusa públicamente a Trump de atentar contra la democracia

División. El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, pronunció su discurso más duro hasta ahora contra su predecesor, Donald Trump, a quien acusó de "crear y difundir una red de mentiras sobre las elecciones de 2020" que incitó a cientos de sus seguidores a atacar el Capitolio hace un año y que ha acentuado la división entre republicanos y demócratas. **PAG 18**

LA ESQUINA

Las provocaciones del crimen organizado se suceden una tras otra. Ya se sabe que, si no hay presencia real de las instituciones del Estado, ellos buscarán ocupar los vacíos, que a veces les dejan a propósito, como en Morelos. Urge asumir bien la tarea en la que el gobierno tiene menos aprobación.